
                                                                                            
 

AGENDA du dimanche 1er décembre au dimanche 15 décembre 2024 
 

Pour toute intention de messe il est préférable de s’adresser au secrétariat du presbytère au moins 15 jours avant la date 
souhaitée (05.61.81.62.18 / 19 place Gambetta 31290 VILLEFRANCHE)   

 Dimanche 1er décembre 1er dimanche de l’Avent 

09h30 MONTGISCARD Intentions Défunts famille Authié et Melet     
09h30 LABASTIDE BEAUVOIR Intentions Antoine et Maria Lux 
11h00 FOURQUEVAUX 
11h00 VILLEFRANCHE messe des défunts  
Neuvaines  Jean-Claude Algans - Georges Pradel - Jean-Victor Visentin 
Intentions Patricia Algans- Christiane Bienvenue- Joseph Bondouy- Henri et Anne Gelard- Pascal Massicot- 
Clément et Marie-Antoinette Milhès - Roger Sicard 

 
 
 
Samedi 07 décembre   
11h00 DONNEVILLE Baptême Raphaël Mertz  
18h00 BAZIEGE  -  NAILLOUX  Messe des familles NAILLOUX Intentions Familles MASSICOT et CACHOULET 
Dimanche 08 décembre 2ème dimanche de l’Avent  
09h30 MONTESQUIEU    
09h30 AVIGNONET Intentions défunts familles Machens-Masquelier et Fonta - Jean, Jean-Marie et Marie-
Louise Mailhol 
11h00 FOURQUEVAUX  
11h00 VILLEFRANCHE Messe des familles Roger Durand-Christiane Bienvenue- André Serres- Guillaume et 
Françoise Biffi- Défunts famille Cazala 
Lundi 09 décembre Messe 
18h30 VILLEFRANCHE Messe en l’honneur de l’ Immaculée Conception  

Samedi 14 décembre 
15h30 LAGARDE Mariage Rémy Stefanuto et Chloé Bergeal  
18h00 MONTLAUR  -  NAILLOUX  
Dimanche 15 décembre 3ème dimanche de l’Avent - Gaudete 
09h30 AYGUESVIVES - GARDOUCH Intentions Joséphine et Joseph Grasser 
11h00 FOURQUEVAUX  -  VILLEFRANCHE Intentions Eloi Blanc - Sylvain Girault 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    Avignonet - Ayguesvives - Baziège - 

Beauteville - Belbèze - Caignac- Cessales - 

Donneville -Folcarde- Fourquevaux - Gardouch – 

Labastide- 

Lagarde - Les Varennes - Lux -Maurémont - 

Monestrol - Montbrun - Montclar - Montesquieu 

- Montgaillard - Montgeard - Montgiscard - 

Montlaur - Mourvilles Basses - Nailloux - 

Renneville- Rieumajou - St Assiscle - 

St Brice - St Germier - St Rome - St Vincent- 

 Seyre - Tarabel  - Toutens -  Trébons - Vallègue -  

Vieillevigne - Villefranche -Villenouvelle 
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 Curé :  Abbé Daniel SAPHY  
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  Mail : presbyterevillefranche31@orange.fr 
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L’ASSOCIATION  ELEUTHERE 

vous convie à son spectacle de Noël, une saynète, présentée par 

« Amis Mots » le  15 décembre 2024 à 15h30   

en l’église St Lautier de Montlaur 

Ce spectacle tout public sera suivi d’un goûter avec chocolats et 

vin chaud offert.  

Vous pourrez aussi profiter d’un petit marché artisanal. 
 Entrée libre  (Merci de prévoir un plaid pour vous couvrir) 

Conférence de l’Avent 
sur l’encyclique du pape François 

DILEXIT NOS  
mardi 17 décembre 20h30 

au presbytère de Villefranche 

Les frères Carmes de Toulouse célèbreront une messe, à minuit dans la nuit du 06 au 07 décembre, en la 
chapelle de Roqueville. Cette messe est ouverte à tous. 
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Le groupe des Scouts et Guides de France du Lauragais a besoin de vous ! 
 

Nos pionniers-caravelles (14-17 ans) sont à la recherche d'extra jobs. Qu'est-ce qu’un extra job ? 
 C’est une activité (baby sitting, de l’aide pour entretenir votre jardin, s’occuper d’un animal en 
votre absence...) permettant de financer un camp, un projet, du matériel collectif. En échange, 
vous faites un don d’un montant de votre choix qui contribuera à financer leur projet : participer 
au Jamboree qui aura lieu à Jambville en juillet 2025. 
Pour tous renseignements ou toutes propositions, contacter les responsables du groupe : 
Alexandre Chérin au 06.63.01.79.65  ou   Frédéric Goessens au 06.20.34.38.74, 
 ou par mail : sgdf.lauragais@gmail.com 

ACTUALITES 
 

Marguerite STERN 
 

« Je présente mes excuses aux 
catholiques » 
Cette ex-Femen a, parmi ses faits d’armes, notamment fait 
irruption à Notre-Dame de Paris, slogans féministes sur sa 
poitrine nue. 
 

Après avoir passé trois ans chez les Femen, de 2012 à 
2015, vous demandez pardon à l’Eglise. Pourquoi ? 
J’ai du mal avec le pardon, je préfère dire que je présente 
mes excuses. Je ne comprends pas très bien cette notion de 
pardon, j’ai cru comprendre qu’elle était catholique, mais je 
pense que tout ne mérite pas d’être pardonné. Les frères 
KOUACHI, auteurs des attentats terroristes de Charlie 
Hebdo en 2015, sont-ils pardonnables ? Parfois, je me dis 
que les catholiques pardonnent trop, et c’est peut-être une 
des raisons pour lesquelles on ne les respecte pas. 
 

Vous présentez donc vos excuses à l’Eglise ? 
Même si je la respecte, je ne demande pas pardon à 
l’institution mais aux catholiques. Il est important de les 
différencier. J’estime que les actions que nous avons 
effectuées avec les Femen n’étaient pas forcément justes. 
Je voyais les catholiques, comme des personnes dont on 
peut se moquer, un peu « vieille France », pas très à la 
mode. C’est bête, mais je me plaquais des images négatives 
sur eux, je n’ai pas été très respectueuse. Je fais donc cette 
démarche pour eux, car j’ai compris en discutant avec 
certains, à quel point mes actions les avaient inutilement 
blessés. Le fait d’adresser mes excuses aux catholiques est 
aussi une façon de parler aux autres, à ceux qui sont dans le 
même esprit que le mien à l’époque. J’ai envie de dire aux 
incroyants et aux personnes d’autres religions : « Un peu de 
respect, s’il vous plaît ! ». Cessons de piétiner les 
catholiques comme je l’ai fait, ce n’est pas juste. Leur 
message est beau, les chrétiens ne font de mal à personne, 
ne posent pas de bombes. Cette communauté ne mérite 
pas d’être attaquée comme elle l’est. 

 

Quelles actions avez-vous effectuées contre les 
catholiques ? 
Je faisais partie du petit noyau des sept Femen actives en 
France de 2012 à 2015. J’ai participé à deux actions à 
Notre-Dame de Paris – une en groupe et une où j’étais 
seule. Je suis aussi intervenue lors d’une manifestation 
organisée par le mouvement Civitas, et deux fois au 
Vatican. Je ne tiens pas à décrire ces actions qui ciblaient 
les opposants au mariage homosexuel ; chacun pourra se 
renseigner s’il le souhaite. 
(…) 

Pourquoi présentez-vous des excuses maintenant, alors 
que vous venez d’être relaxée, le 4 octobre, avec 6 autres 
Femen pour vos actions contre la Manif pour tous ? 
J’ai été relaxée mais cela n’excuse pas ce que l’on a fait. 
D’ailleurs j’aurais accepté la sentence si l’on m’avait 
condamnée. Cela fait des mois que j’ai envie de présenter 
de vraies excuses, et je ne savais pas comment m’y 
prendre. Les actions étaient suffisamment graves, elles 
méritaient plus qu’un tweet. Aujourd’hui, vis-à-vis de moi-
même, j’ai besoin de présenter mes excuses. 
 

Votre position sur des sujets défendus par l’Eglise a-t-elle 
évoluée ? 
Je suis attachée aux questions de laïcité, je suis pour 
l’avortement et j’étais pour sa constitutionnalisation, mais 
je suis prête, aujourd’hui, à en discuter. Je m’interroge 
notamment sur les questions bioéthiques. A partir de quel 
moment une vie est-elle une vie ? Cela peut se débattre. A 
l’époque des Femen, pour moi, il n’y avait pas de débat 
possible notamment sur l’avortement. J’estime 
aujourd’hui que les arguments anti-avortement devraient 
être plus entendus, car beaucoup sont pertinents. A 
donner la priorité au droit à l’avortement sur tout, on l’a 
banalisé. Dire qu’avorter est un acte anodin, alors même 
que, hormonalement, cela ne l’est pas, n’est pas 
bénéfique pour les femmes. Je suis également touchée par 
le fait qu’on ne laisse pas la possibilité à celles-ci de 
vraiment choisir d’avorter ou pas. C’est un drame qu’une 
femme avorte parce qu’elle est trop seule, en situation de 
rupture familiale, de moyens financiers ou parce que son 
conjoint n’assume pas.  
(…)                               Propos recueillis par Olivia de Fournas 
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